

# Un entretien avec le président de la République - Extrait

Le Nouvel Observateur, 26 mai 1994

**Notre fin de siècle**

**Que vous inspire l'évolution  
du monde ?**

F. Mitterrand. Je crois beaucoup aux institutions. Il n'y aurait pas de paix civile dans un pays sans institutions, sans élus, sans justice, sans règles morales, sans défenseurs des droits. Ou alors, que de cas semblables à celui du Rwanda, cette honte, qu'il appartient précisément à la plus haute des institutions mondiales de sauver de son propre dé-

sastre.

Propos recueillis par Jean Daniel et Josette Alia du « Nouvel Observateur », Julian Nundy de « The Independent » (Grande-Bretagne), Javier Valenzuela de « El Pais » (Espagne), Bernardo Valli de « la Repubblica » (Italie) et Rudolph Chimelli de « Süddeutsche Zeitung » (Allemagne).

Jean Daniel, Josette Alia

Le Nouvel Observateur